



El Ciudadano Biólogo Manuel Jesús Solís Ramírez, es un yucateco que se ha desarrollado en los campos profesionales de la investigación, participando en proyectos relacionados con el ramo pesquero en conjunto con el Centro de Investigación Pesquera de Yucalpetén; asimismo, se ha desempeñado como docente en diversas instituciones, contribuyendo en la formación de más de 48 generaciones de Ingenieros Bioquímicos.

De igual manera, ha participado y sigue participando en eventos académicos tales como Simposia, Seminarios, Congresos, Talleres, así como cruceros de barcos, nacionales y extranjeros.

Asimismo, el Biólogo Manuel Jesús Solís Ramírez se ha distinguido por su fecunda participación e innumerables investigaciones de los recursos marinos de Yucatán y como descubridor del pulpo Octopus Maya.

Es conveniente resaltar que ha realizado alrededor de 44 publicaciones, todas relacionadas con las investigaciones de los recursos marinos de la Península de Yucatán, tales como pulpo, mero, langosta, tortuga, entre otros; todo esto, en beneficio del desarrollo de la Nación y del Estado.

El Biólogo Manuel Jesús Solís Ramírez se ha desempeñado en varios cargos de la administración pública destacando su ingreso a la Secretaría de Industria y Comercio, participando también en la instalación de la estación de investigación pesquera de Isla Mujeres, es miembro fundador del Instituto Nacional de la Pesca, así como del Centro Regional de Investigación Pesquera de Lerma, Campeche, Asesor técnico de la Delegación Federal de Pesca en Yucatán, entre otros.

Por todo lo anterior y por las cualidades que sobresalen en la vida y obra de éste distinguido Yucateco, se le otorgo la Presea "HECTOR VICTORIA AGUILAR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE YUCATÁN", al destacado C. Biólogo Manuel Jesús Solís Ramírez.